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Branch of the Association HELVETAS Swiss Intercooperation 
in the Kyrgyz Republic
No.65, 7 Liniya St., Bishkek 720044, Kyrgyzstan
Tel. +996 312 21 45 72; Fax: +996 312 21 45 78
e-mail: program@helvetas.kg; www.helvetas.kg



		
техническое задание – консультация и сопровождения партнеров проекта с реализацией отобранного механизма управления ТБО на пике Ленина
	Контактная информация:
	

	Номер отдела:
	0404.1030

	Номер проекта/мандата:
	KGZ_1251.11.3.0

	Название проекта/мандата/страна:
	«БАЙ-АЛАЙ» - Программа по созданию малого бизнеса и доходоприносящей деятельности в Алае и Чон -Алае, Фаза 2_Кыргызстан


 

Клиент: Филиал Ассоциации ХЕЛЬВЕТАС Свисс Интеркооперейшн в Кыргызской Республике
ул. 7-я Линия № 65, Бишкеке 720044? Кыргызстан
 Teл:+996 312 214 572
E-Mail: program@helvestas.org

Партнёр по консорциуму:
Фонд Ага-Хана в Кыргызской Республике (AKF-KR)
ул. Турусбекова 124а, Бишкек 720001, Кыргызстан
 Tel:+996 312 621 912
E-Mail: davlatsulton.dorgabekova@akdn.org

	
Исполнитель: 

	 
	

	E-Mail: 



	Длительность контракта: 22 февраля – 30 декабря, 2021
	до:
	 30 Сентября, 2019г




· Предыстория
Программа «Бай Алай - программа по созданию малого бизнеса и доходоприносящей деятельности в Алае и Чоң- Алае, Кыргызстан» финансируется Швейцарским управлением по развитию и сотрудничеству (SDC- ШУРС) и реализуется консорциумом, состоящего из ХЕЛЬВЕТАС Свисс Интеркооперейшн и Фонда Ага -Хана в Кыргызстане. Бай Алай является десятилетней инициативой в Алайском и Чон- Алайском (далее Проектный Регион) регионе - двух горных районах, расположенных на юге Ошской области, граничащих с Таджикистаном и Китаем, с общей численностью населения около 100 000 человек. Эти два района считаются одними из беднейших районов Кыргызстана. 
Общая цель проекта заключается в сокращении бедности в Алае и Чон-Алае за счёт увеличения доходов и занятости (включая самостоятельную занятость), в частности для женщин и молодёжи, путём (i) повышения производительности и продаж производителей и малых предприятий в отдельных секторах и (ii) создание новых предприятий, возглавляемых женщинами и молодёжью, а также увеличение оборота существующих. Для достижения этих результатов проект придерживается следующих стратегий:
· Поддержать развитие секторов животноводства (КРС), пчеловодства, рукоделия и туризма, чтобы добиться улучшения на уровне системы для задействованных участников рынка и создать доходы и заработок для бедных.
· Содействовать развитию деловых консультационных услуг и улучшению доступа к финансовым услугам для зарождающихся фермерских и нефермерских, малых и микропредприятий, включая новых предприятий, возглавляемых молодёжью и женщинами, и укрепление потенциала участников рынка в продвижении совершенствования нормативной базы.
Проблема управления твердыми отходами является одной из острых проблем, которая влияет на устойчивое развитие туризма. В этой связи и по запросу партнеров, программа Бай Алай приняла решение оказать поддержку Ассоциации пика Ленина и Кашка-Сууйскому муниципалитету с привлечением опытного консультанта-юриста, чья задача будет сопроводить партнеров в процессе реализации ранее разработанного механизма управления твердыми отходами на пике Ленина.

ОПИСАНИЕ ЗАДАНИЯ
Название задания: Консультационное сопровождение партнеров проекта с реализацией ранее отобранного механизма управления твердыми бытовыми отходами
Место(а) выполнения: г. Ош, Бишкек и Чон-Алайский район
Сроки выполнения: 22 февраля – 30 декабря, 2021г.
Основные требования:
· Консультант-юрист со знанием законодательства КР, в частности, знание земельного кодекса, пастбищного закона и закона о ледниках и с опытом работы в этой сфере как минимум 5 лет, 
Задачи:
1. Консультация и сопровождение партнеров проекта с внедрением постановления о внесении изменений в Положение о землях запаса
2. Легализация отношений между ассоциацией пика Ленина и Кашка-Сууйским муниципалитетом:
· Составление меморандума о сотрудничестве, договора(ов) о сотрудничестве/аренды земель между ассоциацией пика Ленина, муниципалитетом Кашка-Суу и Чон-Алайской районной администрацией
· Сопровождение ассоциации пика Ленина и Кашка-Сууйского муниципалитета в процессе реализации механизма управления твердыми отходами
3. Консультирование и сопровождение партнеров проекта по юридическим вопросам, которые могут возникнуть в процессе легализации отношений между ассоциацией и местными гос. органами
Ожидаемые результаты:
1. Первичные документы: меморандум, договора и т.п.
2. Краткий отчет о ходе реализации механизма, наблюдений и о выполненных услуг с рекомендациями о дальнейших этапах и улучшение процесса управления ТБО на пике Ленина

[bookmark: _GoBack]Заинтересованных стороны просим отправить электронно заполненную анкету с пакетом необходимых документов на следующие адреса до 24.00, 1 февраля, 2021г.
Kyrgyzstan@helvetas.org и Imanaly.Turkbaev@helvetas.org

Список необходимых документов:
4. Форма анкеты (приложена отдельно как Форма анкеты)
5. Резюме
По всем возникшим вопросам, просим обратиться: +996 (550) 157 013 Туркбаев Иманалы 

		
Terms of References – consulting and accompanying of project partners in implementation of selected waste management mechanism in lenin peak
	Contact information
	

	Po number:
	0404.1030


	Project/mandate number:
	KGZ_1251.11.3.0



	Project/mandate name/country: 

	«Bai Alai» - Small Business and Income Creation programme in Alai and Chon-Alai, Phase II, Kyrgyzstan


  

Клиент: Branch of the Association of HELVETAS Swiss Intercooperation in the Kyrgyz Republic
65 Str. 7-Liniya, Bishkek 720044, Kyrgyz Republic
 Tel: +996 312 214 572
E-Mail: program@helvestas.org

Consortium partner: Aga Khan Foundation in the Kyrgyz Republic (AKF-KR)
124a Str. Turusbekova, Bishkek 720001, Kyrgyz Republic
 Tel: +996 312 621 912
E-Mail: davlatsulton.dorgabekova@akdn.org

	
Contractor: open

	 
E-Mail: 



	Contract duration: 22 February – 30 December, 2021
	till:
	 30 September, 2019




1. Background
“Bai Alai -Small Business and Income Creation Programme in Alai and Chon Alai – Kyrgyzstan”  programme is financed by the Swiss Agency for Development and Cooperation (SDC) and implemented by the consortium composed of HELVETAS Swiss Intercooperation and the Aga Khan Foundation Kyrgyzstan. Bai Alai is a ten-year initiative in the region of Alai and Chon Alai, two mountainous rayons in the south of Osh Oblast, bordering on Tajikistan and China, with a total population of about 100’000. These are two of the poorest rayons in Kyrgyzstan. 
The overall goal of the Project is to reduce poverty in Alai and Chon Alai, particularly among women and youth by (i) increasing productivity and sales of producers and small businesses in selected sectors and (ii) creating new women and youth led businesses and by increasing turnover of existing ones. .
Project strategy for achieving those outcomes is to: 
· Support development of the cattle, apiculture, handicraft and tourism sectors in order to achieve system-level improvements for involved market players and create income and employment gains for the poor;
· Facilitate the development of business development and financial services for nascent farm and non-farm small and micro enterprises including women and youth-led start-ups and strengthening of capacities of market actors in advocating for improved regulatory frameworks.

Sustainable management of solid waste management remains as one of the main issues in tourism development. In this regard and as per the request of project partners, Bai Alai programme decided to support Lenin peak Association and Kashka-Suu municipality by involving a lawyer-consultant, who will assist the stakeholders in process of finalization and implementation of solid waste management mechanism.













ASSIGNMENT DESCRIPTION
Assignment Title: Consulting project partners with implementation of waste management mechanism in Lenin peak

 
Location(s): Osh, Bishkek and Chon-Alai districts
Assignment periods: February 22 – December 30, 2021
Main requirements:
· Lawyer-consultant with knowledge of legislation of the Kyrgyz Republic, in particularly, land code, pasture law and law on glaciers and working experience in this field at least 5 years



Tasks:
1. Consulting and accompanying project partners in introducing amendment to the decree on reserve lands
2. Legalization of partnership between Lenin peak association and Kashka-Suu municipality:
· Prepare MoU, partnership/lease agreements between Lenin peak association, Kashka-Suu municipality and Chon-Alai district administration
· Accompanying Lenin peak association and Kashka-Suu municipality in the process of solid waste management process
3. Consult and monitor project partners with any/all legal matters associated with legalization of their partnership, solid waste management implementation and introduction of amendment to the Decree on reserve lands

Expected results:
1. Copies of all developed documents: MoU, agreements, etc.
2. Brief report on solid waste management implementation mechanism and rendered services with recommendations on further/next steps


Interested parties are welcome to submit filled out electronic application with other necessary documents to the following address until 24.00 February 1st, 2021:
Kyrgyzstan@helvetas.org and Imanaly.Turkbaev@helvetas.org 


List of necessary documents for submission:
1. Application form
2. Resume
For additional information and questions contact:
Imanaly Turkbaev +996 (550) 157 013
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